

An den Gemeindevorstand
der Gemeinde Poppenhausen/Wasserkuppe
Von-Steinrück-Platz 1
36163 Poppenhausen

Poppenhausen, 11.05.2016

Sehr geehrte Damen, sehr geehrte Herren,

in Anbetracht einer Vielzahl von Hundebesitzern im Ortskern und auch vieler Gäste, die mit ihrem Hund unsere Gemeinde besuchen, wäre es für das Freizeitverhalten mit Hund und auch aus hygienischen Gründen von Vorteil, wenn in der Kerngemeinde ein Hundeplatz vorgehalten werden könnte.

Engagierte Hundebesitzer haben diesen Vorschlag an uns herangetragen. Sie haben ein großes Interesse bekundet einen Hundeplatz als Interessengemeinschaft zu führen. Dieser Platz sollte zum Spielen und Toben für Hunde geeignet sein. Viele Hunde besuchen eine Hundeschule um das Sozialverhalten zu erlernen und zu üben. Nach Beendigung der Hundeschule fehlt aber die Gelegenheit das eingeübte Sozialverhalten fortzusetzen. Auch sollten Behältnisse für den zu entsorgenden Hundekot bereitgestellt werden. Die Interessengemeinschaft der Hundebesitzer, wäre bereit die Pflege für das entsprechende Gelände zu übernehmen.

Das Grundstück hierzu sollte sich in der Nähe der Freizeitanlage Lüttergrund befinden.

Die CWE-Fraktion befürwortet den Vorschlag sehr, zum einen um das Freizeitverhalten mit Hund zu bereichern und zum anderen um die landwirtschaftlichen Flächen und Grünanlagen vor Verschmutzung durch Hundekot zu schützen.

1. Wir stellen daher den Antrag an den Gemeindevorstand Poppenhausen/Wasserkuppe ein entsprechendes Grundstück zur Verfügung zu stellen. Der Vorschlag hierzu wäre das Grundstück Flur 16 Flurstück 11. Dieses Areal eignet sich gut für einen Hundeplatz. Außerdem befindet es sich im gemeindlichen Eigentum.
2. Wir stellen den Antrag an den Gemeindevorstand Poppenhausen/Wasserkuppe Behältnisse mit Tüten für die Entsorgung von Hundekot am Wohnmobilstellplatz zu platzieren.

Für die CWE-Fraktion

Jürgen Schleicher